

## Beca de Educación Superior beneficiará a 136 alumnos y alumnas de Limache

136 alumnos y alumnas de Limache resultaron beneficiados con la Beca Municipal de Educación Superior 2023. Esta iniciativa social les permitirá contar con un aporte económico para que puedan solventar gastos asociados a movilización, material de estudios, alimentación, datos móviles o dispositivos tecnológicos. El dinero se entregará en dos cuotas de \$150.000 (una por semestre).

Para este año el municipio realizó una inversión de \$40.800.000, cuyos recursos fueron aprobados por unanimidad por parte del Concejo Municipal.

## Anuncio Patrocinado

Al respecto, el **alcalde de Limache, Daniel Morales,** comentó: "El municipio desde varios años que lleva adelante este programa, que busca entregar oportunidades a aquellos alumnos que requieran de recursos para poder continuar sus estudios. Es una beca que apunta al corazón social de lo que significa estudiar y permite solventar aquellos gastos que, a veces, se hacen difícil de asumir".

El número de estudiantes beneficiados aumentó en un 56,3% respecto al año pasado. Asimismo, se efectuó la renovación de la beca a 74 estudiantes, quienes debieron cumplir con los requisitos solicitados por la DIDECO: 75% de los ramos aprobados y el Certificado de Alumno Regular del año en curso.





"La beca favorece porque viene a ser parte de un programa integral para que limachinos y limachinas tengan un mayor acceso a la educación superior. Se incorporó con el 'Bus de Acercamiento Vespertino', con los programas sociales que tiene el Departamento de Educación, y la beca viene a articular una ayuda económica que permite que el estudiante tenga libre disposición de los gastos. Todas las familias de Limache terminan ganando con los programas como estos", aseguró Luciano Valenzuela, director de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO).

Desde su puesta en marcha, en 2010, han sido más de mil ex alumnos y alumnas los beneficiados con este programa social, que ha significado un alivio económico para las familias más vulnerables.

Así lo confirmó **María José Escudero, estudiante de técnico en párvulos y beneficiaria de la Beca Municipal:** "Para mí y mi familia ha sido de gran ayuda el beneficio de la beca, ya que desde que nací vivo con mis abuelos y el único que trae el sustento a la casa es mi abuelo. Él se dedica a la agricultura y gracias al beneficio que me otorgaron pude costear pasajes y materiales para mi carrera, la cual es técnico en párvulo, y por esa razón estoy muy conforme y agradecida con la municipalidad por haberme dado la oportunidad de darme este beneficio".



## Beca de Educación Superior beneficiará a 136 alumnos y alumnas de Limache

La Beca Municipal de Educación Superior se suma a otro programa social que lleva a cabo el municipio y que, actualmente, ayuda a 61 estudiantes de Limache. Se trata del "Bus Vespertino Municipal", que permite retornar a sus hogares a jóvenes y adultos que estudian durante la noche en Valparaíso y Viña de Mar.

## **CONDICIONES POSTULANTES**

Los nuevos beneficiados debieron cumplir con los siguientes requisitos:

- -Tener domicilio en Limache
- -Estar matriculado en una institución de educación superior (universidad o CFT)
- -Haber egresado de establecimientos educacionales municipales
- -Estar entre el 40% y el 60% más vulnerable del Registro Social de Hogares

y tú, ¿qué opinas?